09.05.25 UM 18 UHR FÜR MIND. 15MIN

Ein Zeichen. Ohne Worte. Jeder versteht es. Jeder hört es. Ein Klang. Ein Friedensläuten.

Weithin übers Land und seit uralten Zeiten läuten Glocken für den Frieden.

Wir wollen das Europäische Friedensläuten erneuern und alle können dabei sein: mit Schulglocken, Rathausglocken, Sturmglocken Friedensglocken, Schiffsglocken, Carillons, und natürlich mit allen Kirchturmglocken.

Von nah und fern, alle läuten zur selben Zeit als Zeichen einer friedlichen Gemeinschaft.

Jede Glocke zählt.

EUROPE RINGS FOR PEACE